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【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成 
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校 
【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」 

 

 
 
新型コロナウィルスの感染症対策として、明日

２２日（水）から５月６日（水）まで、再び学校
が臨時休業となります。始業式・入学式を無事に
終えて新年度がスタートし、部活動も新入生を迎
え、学校生活が本格化してきたところでしたので
本当に残念です。でも、日本中・世界中の新型コ
ロナウィルスに関する状況を考えれば、仕方のな
いことかもしれません。私たちは、これまで勉強
だって部活動だって、友人との楽しい会話だっ
て、「できる（ある）のが当たり前」のように考
えて過ごしてきました。（こんな現実が来るとは
全然考えていなかったかもしれません）しかし、
現在は、これまでの当たり前は「奇跡的な当たり
前」であったことに改めて気づかされます。私た
ち教員も、学校に来れば生徒の元気な笑顔がある
のが当たり前、部活動で生徒と一緒に走り回れる
のが当たり前と思っていました。しかし、現実は
そうではありません。今こそ、平和であること、
健康であることの大切さを痛感しています。だか
らこそ生徒の皆さんも新型コロナウィルスの一
刻も早い終息を願って、外出や「三密」を控える
節度ある行動をしてほしいと願っています。 

 
 
 
 
最近気になることがあります。それは、一時期

に比べると、マスクをつけてきていない人が増え
ていることです。「売っていない」「マスクがな
くなった」などの意見も聞きましたが、世の中で
は、マスクを自作したりしています。感染経路の
わからない感染事例も急増してきました。つま
り、現在はだれが感染していてもおかしくない状
況です。万一、感染していた場合、周りの人にう
つすようなことが絶対にあってはなりません。必
ずマスクを着用してください。色や柄は問いませ
ん。手作りのマスクでも構いません。自分の命だ
けでなく、相手の（誰かの）命も守らなければな
りません。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

 
朝から、生徒玄関 

を熱心に掃除する一 
団がいたので、尋ね 
ると軟式野球部の生 
徒でした。聞けば、毎 
週月曜日の朝に玄関 
先を掃除していると 
のことでした。ほめ 
ると当然のことです 
といった顔でした。

４月から顧問になった先生に尋ねると、特に指示
はしていないらしく、以前から自主的に行ってい
るようです。朝から清々しい気持ちにさせくれた
軟式野球部の皆さんに感謝です。 
ぜひ、すばらしい伝統はずっと続けてください。 
 
 
 
 
昨年度から部活動休養日について、変更があっ

たことをお知らせします。 
 
今年度から、部活動休養日を「火曜日」と「水曜

日」の２回に分けて設定します。（週行事予定表
等には「部活動休養日➀」と「部活動休養日②」と
表記します。「部休➀」「部休②」もあり。） 
体育館や運動場の使用に関して、部同士の練習

が重なり、練習場所が十分に確保できないとの要
望があったので、２日に分けて休養日を設定しま
した。お子様の部が、「火曜日」「水曜日」のどち
らが休養日かを確認ください。それに伴って、各
顧問の定時退勤日も曜日によって異なります。ま
た、部同士の話し合いで、週によっては「火曜日」
と「水曜日」が入れ替わることもありますのでご
了承ください。その際は、顧問から確実に連絡が
伝わるようにいたします。週末の休養日について
は、昨年度通り、土日のどちらかを部（顧問）の判
断で休養日とします。「家庭の日」（第三日曜日）
は、全県下部活動中止の日となっています。 

再度の臨時休業となります･･ 朝から、ちょっとボランティア 

とても気になること！ 

新しく変更になりました！ 



 

 

 
「いいね！」の第５回目です。まだまだ、第１週
目の「いいね！」が多くて、紹介する日が少し遅
れましたが、お許しください。 
 
〔いいね！㉖〕１年１組の男女多数：選んでほし
い教材があったので、何人か来てほしいと頼んだ
ところ、すぐに動いて手伝ってくれた。（すぐに
っていうところが、いいね！） 
 
〔いいね！㉗〕１年生男子：専門委員会に遅れま
いと一生懸命急ぎ足で移動していました。「被服
室はどこですか？」と聞かれたので、「３階です」
と教えてあげたら、「ありがとうございます。」
と言って、階段をかけ上げっていきました。（「あ
りがとう」は誰もを幸せにする魔法の言葉です） 
 
〔いいね！㉘〕１年生美化委員：専門委員会に静
かに参加していました。委員長の話や先生の話を
きちんと聞いていました。（聞くことは大切です） 
 
〔いいね！㉙〕２年生女子：遠足の帰り道、吉井
中央幼稚園で保護者のお迎えを待っていた女子
が、「先生、今日は頑張りましたね」と言ってく
れました。へとへとだったので本当に嬉しかった
です。（何気ない一言で、疲れが吹っ飛びます！） 
 
 
 
全学年のトイレのスリッパが、きちんと並べられていま

した。とても嬉しかったです。やっぱり吉井中の子はでき

るんです。それだけではなく、掃除道具も整理されていま

した。これまたすごいことです。１つのことを言われて、

１つのことだけを行うのではなく、プラスアルファがある

ことがすごいです。さすが吉井っ子！いいね×10000！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２０日の２時間目の途中に、本校運動場にドク

ターヘリがやってきました。病気かけがをされた
方の救急搬送だと思います。私は、ドクターヘリ
の対応をするのも、間近に見るのも初めてでした。
テレビドラマでは、さっそうとヘリが現れて、か
っこよく搬送していくのでしょうが、実際は随分
と違っていて、長い時間をかけて丁寧に対応して
いる感じでした。ここにも命を守るための努力が
繰り広げられているのだと考えさせられました。 
先日は、吉井北小付近の火事もありましたし、

このような緊急事態はよそ事ではないなと、思い
を新たにしました。今後も、しっかりとした危機
管理意識をもって、大切なお子様と教職員を守ら
ねばならないと強く決意しました。頑張ります！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

下に、臨時休業期間中に生徒の学力保障に役立つ、学習支援

サイトを紹介しています。有効にご活用ください。 

 

ドクターヘリがやってきた! 

さすが吉井っ子！嬉しかった! 


